

EXPERTsuisse bringt sich ein zur Konzernverantwortungsinitiative

Anhörung vom 21. August in Bundesbern

Die Kommission hat Vertreter aus Wissenschaft und Wirtschaft sowie das Initiativkomitee zu dem vom Nationalrat verabschiedeten indirekten Gegenentwurf zur Konzernverantwortungsinitiative (Entwurf 2 der Aktienrechtsrevision 16.077) angehört. Sie wird an ihrer nächsten Sitzung über das weitere Vorgehen befinden.

Als Vertreter der Treuhand- resp. Prüfungs- und Beratungsbranche konnten Dominik Bürgy (Präsident EXPERTsuisse) und Matthias Jeger (Mitglied der Kommission für Wirtschaftsprüfung von EXPERTsuisse) wichtige Punkte für die weitere politische Diskussion einbringen.